
Comune di Valguarnera Caropepe
II Sindaco

Relazione del SINDACO allegata.al Bilancio dì Previsione 2012 e pluriennale,2012/2014

// Bilancio di previsione di un Ente Pubblico, rappresenta un momento dì programmazione sugli
interventi che l'ente intende realizzare nel corso dell'esercizio finanziario.
Da alcuni anni il bilancio di previsione degli Enti Locali, causa le continue proroghe (quattro in un
anno) da parte del Ministero dell'Interno, fanno del bilancio di previsione solo un atto tecnico,
dovuto ai sensi della vigente normativa.
Il Ministero dell'interno ha effettuato quattro proroghe determinando al 30 di ottobre l'approvazione
del bilancio di previsione 2012 - L'ari. 161 del TUEL prevede l'approvazione " entro il 31
dicembre dell'anno in corso al fine di definire la programmazione nel pieno rispetto dei principi
contabili " Programmazione, previsione dì spesa e gestione delle risorse.
Comprendiamo e certifichiamo quanta aleatoria sia la data di riferimento e quanto impossibile sia,
per ciascun ente, il rispetto dei principi contabili tesi alla programmazione delle risorse finanziarie.
Nell'anno in corso la confusione è stata sovrana a causa delle continue rideterminazioni delle
risorse finanziaria da parte dello Stato e della Regione.
La Regione Sicilia ha rideterminato le risorse del Fondo delle Autonomie Locali, con DDG n. 255
del 22/10/2012, riducendo ai singoli Enti le risorse finanziarie, per il nostro Comune 501 mila Euro
per investimenti e 451 mila Euro perla spesa corrente.
Il DDG 255/2012 ha ridotto sensibilmente le spese correnti - c.ca il 40%, in meno di risorse agli
Enti locali, tale dato rispetto agli anni precedenti ha costituito un vero allarme per tutti i comuni.
LANCI ha posto in evidenza, sia al Governo Nazionale che quello Regionale l'impossibilità , per gli
Enti, di chiudere i bilanci in pareggio. Tutti abbiamo visto le manifestazioni dei Sindaci a
Roma,minacciando dimissioni di massa, i Sindaci, causa le determinazioni del Governo
nazionale,per fare fronte alla crisi finanziaria che ha colpito il nostro Paese, sono stati obbligati a
proporre ai Consigli Comunali che non potevano non approvare, l'applicazione di Tariffe ed
imposte con aliquote elevate, per compensare i minori trasferimenti e per non determinare il "
default" dei rispettivi enti. Questo ha determinato una reazione da parte dei cittadini che hanno
manifestato le proprie difficoltà ai sindaci, unici interlocutori sul territorio.
Le difficoltà finanziarie ed economiche del nostro ente sono dovute al pagamento dei debiti fuori
bilancio pregressi ( c.ca 350 mila euro nell'ultimo triennio), al ritardo del trasferimento della
Regione Sicilia dei fondi relativi al trasporto scolastico, ai dipendenti precari e al ricovero dei
minori. Un ulteriore aggravio della situazione economica è conseguente al/a parziale riscossione
della Tariffa per smaltimento rifiuti (c.ca un milione di euro in meno perla competenza 2010-2012)
e di altre Imposte Comunali, per le quali abbiamo attrezzato gli uffici a procedere rilevando
l'evasione e l'elusone, e per la nota vicenda relativa al finanziamento di un milione di euro del
Contributo de/ Ministero dell'Ambiente perii risanamento della Zona Spirito Santo, Tale situazione
economica, unita alla grave crisi finanziaria che sta attraversando l'Italia, ha consentito una
realizzazione parziale della programmazione amministrativa, la quale pensata nel 2010, non
poteva prevedere gli effetti negativi della crisi economica mondiale.
Le precedenti considerazioni non debbono fare demordere, siamo convinti che il nostro Comune
può farcela, attivando politiche di rigore, onorando i debiti, recuperando l'evasione su imposte e
tasse comunali, razionalizzando la spesa pubblica, rinviando alcuni interventi che non siano
indispensabili ed urgenti e privilegiando gli interventi nel sociale al fine di garantireje^fasee deboli
della nostra comunità.
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Non possiamo non soffermarci, sulle scelte effettuate dal Consiglio Comunale il 30 di ottobre, che
ha determinato le aliquote IMU, IRPEF e TARSU.
Sulla questione molti hanno ritenuto di dire la propria, giustamente, ma pochi hanno detto che il
Consiglio Comunale ( i Consiglieri che hanno votato e coloro che con l'astensione hanno
consentito il raggiungimento del voto favorevole alle proposte tecniche presentate dal
Responsabile del Settore Economico e Finanziario e acclarate dal Collegio dei Revisori) era
obbligato a votare per evitare la dichiarazione di " dissesto finanziario " che avrebbe comportato
costi maggiori per gli utenti e problematiche dannose per il nostro Ente coinvolgendo nella
manovra finanziaria anche le fasce più deboli del nostro paese.
Il Consiglio Comunale non ha accolto, per l'IMU, il suggerimento tecnico di cui alla relazione del
Collegio, di aumentare la prima casa ed ha confermato l'aliquota di Base, l'IRPEF peserà
sensibilmente per coloro che hanno redditi alti, per la TARSU i consiglieri che hanno sottoscritto la
proposta delle nuove tariffe, hanno sostanzialmente confermato il costo perle civili abitazioni (per
chi ha una casa di 100 mq, vi è un aumento di c.ca otto euro in un anno) ed hanno ritenuto di
differenziare la Tariffa individuando nuove classi di utenti, principio in uso in tutti i comuni-
L'alternativa sarebbe stata quella di aumentare la tariffa perle civili abitazioni.
I Consiglieri, hanno fatto il proprio dovere, si sono assunti la loro responsabilità ed hanno evitato "il dissesto
finanziano dell'Ente". Essere classe dirìgente seria, significa anche questo, saper scegliere il minore danno
per la collettività - Siamo sicuri che molti nostri concittadini hanno compreso che siamo stati obbligati ad
attivare queste misure per mettere in sicurezza i conti del comune- Da oggi, bisogna pensare a come
ridurre l'imposizione fiscale e siamo certi che prima dell'approvazione del nuovo bilancio 2013, si
riusciranno a ridurre le tasse imposte.
Nonostante, le difficoltà finanziarie dell'anno in corso siamo riusciti a garantire i servizi essenziali.
Nel settore dei servizi sociali: l'assistenza igienico/personale agli alunni dìversabili che frequentano
le scuole dell'obbligo; ai minori a rìschio, con il servizio di assistenza diretta e alle rispettive
famiglie; abbiamo istituito lo sportello Legale per il disagio familiare e per le donne esposte a
stalking; continui contatti con il tribunale dei minori per attenzionare alcuni giovani e verificare le
condizioni di permanenza negli istituti; assistenza domiciliare e disbrigo pratiche agli anziani e ai
diversabili; interventi di sostegno economico ed anche psicologico a famiglie in difficoltà -
Nel settore del servizi scolastici: abbiamo garantito per il completamento dell'anno scolastico
2011/2012, la mensa , per l'anno scolastico 2012/2013 le famiglie si sono organizzate in
autonomia; trasporto scolastico, perla prima volta la Regione Sicilia, non ha garantito la continuità
del servizio con le ditte convenzionate per indisponibilità finanziaria, abbiamo ritenuto di garantire
la continuità del servizio con ditte private, facendoci carico di anticipare le risorse relative al costo
dell'abbonamento e chiedere un contributo alle famiglie per la differenza; siamo intervenuti
nell'ordinaria manutenzione delle scuole per garantire sempre il meglio agli utenti e agli operatori ;
Sul piano della razionallzzazione della rete scolastica, abbiamo espresso la volontà di mantenere
in vita la centra/ita e /'importanza dell'istituto Commerciale.
Servizi derivanti dalla legge 281/91 - Randagismo - II nostro Ente è tenuto a garantire il servizio
di vigilanza che comporta un costo annuo di circa 40 mila euro;
Ricovero minori su disposizioni del Tribunale dei Minori - II comune è tenuto a provvedere e
pagare le rette mensili dei ricoveri di minore, su disposizione del Tribunale, la retta mensile e di
€.2.300 e il costo annuo si aggira a circa 300 mila euro - per ridurre i costi abbiamo avviato il
servizio di educativa domiciliare/Iudìco ricreativa e sportello di sostegno psicologico, auspichiamo
che tale iniziativa possa evitare i ricoveri per i minori e a rischio e ricollocare nelle rispettive
famìglie qualche minore ricoverato.
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Organizzazione dei Servizi Municipali Con le delibere di GC n. 135 e 190 è stata definita
l'organizzazione dei servizi municipali ed è stata resa meno onerosa dal punto dì vista del costo
del personale complessivo e più funzionale rispetto ai servìzi.
E' stato migliorato il servizio relativo alla gestione delle entrate e delle verifiche relative all'evasione
ed elusione - Con il contributo regionale sarà avviata la gara per la fornitura di nuove attrezzature
tecnologiche, utili a rendere i servizi più fluidi. L'istituzione dello sportello catastale, la convenzione
con l'Agenzia delle Entrate, l'approvazione del Protocollo " Carlo Alberto della Chiesa" e la
convenzione con la GDF per la verifica sulle attestazioni rilasciate dai cittadini beneficiari di servìzi
municipali, attestano oltre l'aspetto organizzativo la volontà di attivare procedure sempre più
trasparenti nell'interesse dell'equità dell'azione amministrativa.
Interventi nel settore del patrimonio comunale II patrimonio immobiliare in uso è stato
regolarmente manutentato, su quello in disuso è stato accertato l'impossibilità di utilizzazione ai fini
istituzionali, in quanto gli interventi di messa n funzione comporterebbero investimenti che la P.A.
non può permettersi e per questo alcuni ( ex Asilo Nido ed ex Scuola Agraria) sono in corso di
alienazione; il primo esperimento è stato effettuato ed è andato deserto, auspichiamo di vendere
per potere investire il ricavato nel ripristino e messa in sicurezza degli altri immobili; alcuni beni
immobili sono stati alienati perché non più funzionanti e funzionali allo scopo. D'intesa con l'organo
Consiliare, saranno effettuati ulteriori valutazioni su altri immobili non utilizzati, né utilizzabili, per
ovvie motivazioni di natura economica. Sono stati realizzate opere di consolidamento e dì messa
in sicurezza di alcuni immobili, Scuola Elementare S. Arena e la Caserma dei Carabinieri, sono
stati programmati interventi di sicurezza nell'antiquarium e negli immobili comunali. L'obiettivo è
rendere sicuri i luoghi di lavoro e i luoghi in cui si forniscono servizi all'utenza. Sulla rete viaria
sono stati garantiti interventi manutentivi,interventi definitivi non possono essere effettuati perché
debbono iniziare i lavori di ripristino della rete idrica ( c.ca quattro milioni di euro) che
comporteranno l'apertura della rete viaria di gran parte del paese. Abbiamo continuato a migliorare
le nostre piazze, sia con la convenzione con associazione e privati cittadini che curano il verde e
custodiscono le piazze che con interventi concreti. Piazza G. MagnoJ'Arco di Littori e Piazza
Colaiannì saranno oggetto d'interventi migliorativi rendendoli sempre più apprezzabili e fruibili dai
nostri concittadini.
Cultura - L'amministrazione in questo settore è impegnata a realizzare concretamente l'apertura
delI'Antiquarium, per la prima volta è stato approvato lo Statuto ed è stato avviato termalmente
l'iter autorizzativo al Competente Assessorato e alla Sovrintendenza. In atto si sta procedendo alla
catalogaziene, presso la sovrintendenza, dei beni che dovrebbero essere esposti, un concreto
passo in avanti- Sono state garantite, con il contributo delle Associazioni che operano sul territorio,
attività di promozione delle feste tradizionali e di manifestazioni, conferenze esposizioni di opere
d'arte ecc. U esposizione di attrezzature della civiltà contadina, di opere d'arte, l'esposizione
fotografiche sui minatori al Palazzo Prato e le altre manifestazioni che si sono svolte in altri sedi
comunali hanno registrato la presenza di molti turisti, qualificando l'impegno delle associazioni e
dell'amministrazione comunale._
Sviluppo Economico La crisi economica ha colpito in maniera sensibile alcuni settori strategici, il
tessile, l'edilizia ,1'artìgianato, il terziario e l'Agricoltura, rendendo debole il tessuto sociale ed
economico del nostro Paese. E' necessario attivare una strategia di difesa del settore produttivo,
d'intesa con le Organizzazioni Sindacali, ed è nostra intenzione avviare un serio confronto su
quello che è possibile fare, compatibilmente con la crisi in corso.
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// Comune può impegnarsi nell'attività di marketing, è impegnato nel settore del rilancio
dell'edilizia. Siamo soddisfatti degli apprezzamenti che molti operatori del settore hanno espresso
nei confronti del nostro Settore Tecnico che ha attivato procedure celeri nel rilascio delle
concessioni edilizie e nell'esame di strumenti urbanistici privati. Con l'approvazione del
regolamento sul cimitero comunale, le direttive emanate dalla GC per la concessione dì nuove
tombe e cappelle e l'approvazione del relativo progetto, è diventato concreto l'ampliamento del
cimitero che consentirà di soddisfare le richieste degli utenti per costruire nuove tombe e nel
contempo produrrà nuova attività nel settore dell'edilizia e dell'indotto. L'impianto di illuminazione
che si sta realizzando è un ulteriore tassello che risolve una vecchia ed antica problematica.
La rielaborazione del PRG, in scadenza il prossimo anno consentirà di avere un Regolamento
edilìzio, meno rigido e più rispondente alle necessità urbanistiche ed economiche del nostro
Paese. Sarà costituita un'apposita commissione di tecnici ed esperti nel settore dello sviluppo che
insieme alla commissione urbanistica,focalizzerà le problematiche relative allo sviluppo.
Stiamo attivando sul territorio, d'intesa con gli operatori del settore agroalimentare,, la procedura
per la certificazione di produzione locali come il pane e i prodotti caseari, con il marchio
Valguarnera
Gestione dei rifiuti — E' dato acquisito che il servizio di raccolta è migliorato sensibilmente, rimane
la problematica connessa alla funzionalità e disponibilità dei mezzi che a volte determina
disfunzioni nel sistema, con riflessi negativi sulla raccolta, lì precedente Governo, con legge del
2010 aveva istituito le SRR che sarebbero dovute entrare in funzione già da quest'anno e
avrebbero dovuto sostituire l'attuale sistema di gestione, che si è rilevato negativo sia nella
programmazione degli obiettivi finalizzati alla differenziata che nella gestione del servizio. Il nuovo
Governo ha determinato un'ulteriore proroga del sistema esistente e nel contempo ha indicato un
nuovo sistema di gestione che vede direttamente impegnati gli enti locali nella gestione della
raccolta e un ente sovra comunale si dovrebbe occupare dello smaltimento e gestione della
discarica. La chiusura della discarica di Cozzo Vuturo in Enna e il trasferimento dei rifiuti in
provincia di Catania, ha fatto lievitare sensibilmente i costi del servizio. La recente determinazione
del Collegio di liquidazione di acquisire il personale di Sicilia Ambiente all'ATO Enna Euno con
decorrenza Gennaio 2013, ha aperto all'interno dell'assemblea una discussione in ordine alla
procedura posta in essere e ai riflessi che questa può avere sull'incidenza del costo del personale
rispetto le spese correnti di ciascun Ente. Questo potrebbe pregiudicare le nuove assunzioni e le
eventuali trasformazioni di contratto da tempo determinato ad indeterminato. D'intesa con il
Presidente del Collegio di liquidazione, anche nel nostro Comune sarà avviata la differenziata, in
questa fase si sta sperimentando l'eliminazione dei cassonetti e la raccolta porta a
porta,sperimentazione già avviata nella zona Piazza Colaianni. Il tutto dipenderà dall'evoluzione
normativa che verrà determinata dal nuovo governo regionale.

CONCLUSIONE

Abbiamo ritenuto opportuno unire la presente relazione, redatta per doverosa comunicazione al
Consiglio Comunale ed anche ai sensi dell'ari. 17 della L. R. 26 agosto 1992, n.7, con un
prospetto contabile, laddove si evidenziano i dati relativi ai costi sostenuti dal 2009 ad oggi e le
relative disponibilità finanziarie nello stesso periodo.
Questa amministrazione ha assunto le proprie funzioni nel secondo semestre del 2010, avevamo
anticipato lo stato di difficoltà economica e finanziaria del nostro Ente ed il mej3,do^con il quale
sono state affrontate e gestite le problematiche amministrative.
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Nel triennio abbiamo registrato delle economie per oltre cinquecento mila euro ed abbiamo avuto
minori trasferimenti di risorse finanziarie per oltre un milione dì euro; si è bravi a criticare, ma si
deve essere anche bravi a gestire in queste condizioni. Abbiamo registrato che funzionar'! ed
amministratori, piuttosto che affrontare e trovare le soluzioni ai problemi, hanno preferito rinviarli
ed oggi ce li ritroviamo aggravati. Noi rispetto ai problemi, non siamo né scappati, né li abbiamo
rinviati, li stiamo trattando tutti e stiamo cercando di trovare la soluzione più equa.

Gli organi istituzionali del nostro Ente sì stanno assumendo la responsabilità di una gestione
diffìcile, I debiti, i pignoramenti e la crisi finanziaria hanno ridotto notevolmente la possibilità di
realizzare I programmi e fare investimenti.

Diminuire i debiti oggi, senza rinviarli agli esercizi successivi consente di iniziare a destinare le
risorse finanziarie verso i servizi e verso la diminuzione delle imposte. Il rinvio di debiti che trovano
copertura nell'esercizio corrente, crea delle economie che incrementano l'avanzo di
amministrazione, non utilizzabile per i vincoli del patto di stabilità e per la problematica connessa
all'anticipazione di cassa utilizzata a copertura di spese vincolate.
Sentiamo, forte il dovere di completare il nostro mandato, lasciando a chi verrà dopo, una
situazione più tranquilla. Un ente con meno problemi consente di avviare concretamente
l'auspicato rinnovamento e l'impegno dì coloro che vogliono spendersi nell'interesse del Paese.
Per questo, abbiamo preannunziato una nuova fase politico/gestionale che veda impegnati nella
pubblica amministrazione nuovi soggetti ed in particolare chiami i gruppi presenti in Consìglio
Comunale, i singoli consiglieri, le forze produttive del nostro Paese, i professionisti e i giovani ad
un confronto determinato a superare le difficoltà del nostro Ente.
Auspico che tutto il Consiglio Comunale approvi il Bilancio di Previsione che altro non è che un
bilancio tecnico, per le motivazione espresse in premessa, e dia un segnale concreto dì sentirsi
impegnato ad avviare la nuova fase, in un clima di concordia che serve al Paese.

27/12/2012

Allegati prospetti contabili N. 4
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Allegati alla relazione sul Bilancio di previsione 2012
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Trasferimenti Stato e Regione Sicilia
^Bpanza Locale - Pagamenti al corjriUneV

\:2010 -:V " Vr - 2011: I"*' i 2012
€2.141.696,05 €2.029.993,88 €1.763.667,46 €1.576.748,60

| Minore Entrate 2009 e 2012
-€ 564.947545

['' ''V-%7 > >: •.Trasferimentofondo autonpmia'f^afr '̂par^cpFrenté Regione SìciJia:̂ ; ., .—•"-

f " - • , - . '> .1- • " • * ~- * , ' " • " - • ' • > » i onrv r\ £ cn^i non r\0
^^j Minore Entrate 2009 e 2012

€501.000,00 -€547.800,00
TOTALE

. - . ,- •;' 71 Minore Entrate 2009 e 2012

;DATI relativi a debiti e anticipazioni del comune per servizi essenziali
'il"'.';-"'•,'.!' =:- •'~-;'~'$pes^sostérjtùfeàéltè:P,A;ifó " - " ^ V"V 'r*- '•'!
? -vV-.èflnt),. :: :, „-.;.^;- > . 2óir): - ---.Vv:'-" -" . 2011 • '- '/...*' ^ -• •-•''^J^2^__j,_i_jj

€201.100,00€151.670,00 €214.328,00
ftéVs rìmèòrsaFe7e somme, dal2010 ad oggi pari ad4 ; \* K ""€ (?29; 756,00

Costo del servizio Raccolta e smaltimento rifiuti 2ÒÌO-20Ì2
COSTO DEL COMUNE Riscosso Utenti da riscuotere

€2.019.000,00 €925.433 €1.093.567,00

^^' , •;' 'r} ' : : ' - .- ;: • ;N Costhper
ipebito.Gon Cassa-PD'.PP Rata mutuo annua

€936.645,50 €185.000,00

xy « l'*da$jf$ìatìytìa d$bÌfce*cof!Ìj:e/izìoso in cppsc? kono evid^jnternente approssimativi
e si riferiscono al periodo antecedente il 2011

Le rivendicazioni da parte dei terzi fanno stimare l'ammontare dei debiti riconosciuti,
da riconoscere ed il conternzioso in corso a c.ca un milione di euro
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{Contratto; - Bene utilizzato iScaden.za Contratto ^ l:San£De!.5B.llJM9VJ '. iL^...
Stipulatoli 18/5/99 Sistema VOIP 2018 €39.682,92

Contributo del Ministero Ambiente per Un Milione dì Euro - Risanamento idrogeoloqìco zona
Spìrito Santo - II contributo è stato concesso nel 2008,per esigenze di cassa è stato utilizzato
nel 2009 - Nel 2010, al fine di sanare "l'anomalia" si è ritenuto opportuno coprire la cassa con
l'anticipazione di tesoreria ( in atto non comporta alcun interesse a carico dell'ente) li
Progetto è in fase di appalto, si stanno ultimando le procedure per gli espropri, i lavori
dovrebbero iniziare nel 2013 - L'utilizzo della cassa nel 2009, ha risolto i problemi nel 2009 e li
ha trasferiti negli anni finanziari successivi, creando problemi di disponibilità finanziaria, non
consentendo al nostro Ente di utilizzare anticipazioni di tesoreria per fare fronte ai ritardati
riversamenti della Regione Sicilia e delle riscossioni in genere. L'utilizzo ed il vincolo
dell'anticipazione di tesoreria a copertura della mancata cassa, non consente neanche di
utilizzare gli avanzi di amminisitrazione per investire. Riflessi negativi sul mantenimento
degli opbiettivi del Patto di Stabilità e sulla realizzazione del programma
politico/amministrativo
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Settore Economico e Finanziario

Emendamene al Bilancio di previsione 2012 si rende necessario per copertura costi assegni al personale e differenza indenizzo estinzione mutuo

giusta nota 93056 dei 15/12/2012 Cassa DDPP

1/10/04/01 Stpendi assegni al personale

1/01/03/08 oneri straord estinzione mutuo

1/01/03/01 personale serv. Finanziari

1/01/02/01 Assegni al personale AAGG

1/03/01/01 Assegni al personale Polizia Locale

27/12/2012

Parere Favorevole di regolarità Te

Dott. Alfredc

cica e Contabile

AUMENTO definitivo

€41.000,00 €11.500,00 €52.500,00

€3.879,60 €50,40
€ 11.550,40

DIMINUZIONE

€96.000,00 €5.000,00
€225.000,00 €4.000,00

€76.000,00 €2.550,40
€ 11.550,40

€3.930,00

€ 91.000,00
€ 221.000,00
€73.449,60

Responsabile del Settore economico/e finanziario

Dott. Alfredo '

IL
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CAI CI F A S C .

Al Presidente del C.C.

l Segretario Generale

Premesso che in data 07-Novembre il gruppo "Voce Democratica" ha richiesto ulteriori

^ approfondimenti e relazioni concernenti i debiti fuori bilancio inseriti all'ordine del giorno del

) Consiglio Comunale senza aver ottenuto una risposta dal Sindaco, dal Segretario Generale o da un

^ Responsabile di settore;

is-' Che il data 20-dicembre è stata inviata una mail al protocollo del nostro Comune per sollecitare una
CM ^
Np risposta e richiamare il Presidente del Consiglio Comunale alle sue funzioni di controllo e garanzia

a tutela dei Consiglieri Comunali;

\ Che in data 04-Dicembre è stato richiesto l'elenco degli impegni di spesa assunti dall'Ente

nell'intero mese di Novembre per verificare il rispetto delle disposizioni di legge contenute nel

J TUEL ed è pervenuta una risposta da parte del Responsabile del Servizio Finanziario incompleta

nel contenuto, senza data e protocollo e quindi con evidenti vizi di forma;

^J Che ad oggi non abbiamo contezza dell'ammontare totale dei debiti fuori bilancio da riconoscere e

r \e la stessa richiesta avanzata più volte dal Collegio di Revisione è stata disattesa.

Il gruppo "Voce Democratica" rappresenta quanto segue: t

Trovarsi alla fine di Dicembre per discutere del bilancio di previsione 2012, che a questo punto

dovrebbe essere considerato come un consuntivo essendo i dati definitivi, lede la dignità dei

Consiglieri tanto dal punto di vista tecnico che politico perché svuotati di ogni funzione di controllo

e garanzia nei confronti dei cittadini. Ma cosa ancor più grave, dopo il disastroso ritardo e gli

aumenti indiscriminati dei tributi, non c'è la presa d'atto di chi detiene il potere gestionale di aver

disatteso le aspettative dei cittadini e dei sostenitori che hanno condiviso il programma elettorale. E'

stato sottovalutato il problema della stabilizzazione nonostante un anno e mezzo di solleciti e

richieste d'intervento a sostegno dei lavoratori interessati, rimandando la discussione in avanti

senza motivo con il risultato di trovarsi adesso a gestire una emergenza che poteva essere evitata.

Di seguito delle osservazioni al bilancio di previsione che tengono conto sia della relazione

dettagliata del Collegio di revisione, organo troppo spesso penalizzato per le difficoltà di

reperimento dei dati e per l'inesattezza degli stessi oltre che per il sistema informativo contabile che

non consente di organizzare i dati e le spese con evidenti ritardi nell'elaborazione, che dell'analisi

del nostro gruppo.

1) II fondo riserva dovrebbe essere adeguato al minimo stabilito dall'art, 166 del TUEL —

0,30% delle spese correnti — e invece è iscritto in bilancio per lo 0,54% e quindi chea 12.000



euro in più del dovuto che potevano per ovvi motivi essere destinati in altri interventi a

favore del cittadino come il servizio mensa.
' !

2) La previsione delle -sanzioni arnministrative codice della strada sono più basse degli

accertamenti fatti nel 2009 e 2010 denotando difficoltà nel gestire il personale della Polizia

Municipale con il risultato assurdo di aumentare i tributi per far fronte a questa carenza o

installare dissuasori in diverse vie del paese. . _. -

-3)—Spesa-penulasiuni supcriore al massimo consentito dai d..fT7S72000, come fatto notare dai

revisori nella loro relazione, con il risultato di produrre un illecito disciplinare e determinare

responsabilità erariale;' per un bilancio di previsione a fine anno il valore iscritto in bilancio

non corrisponde alla previsione ma al dato effettivo per cui occorre attenzionare le

responsabilità. '

4) II gettito delTIMU iscritto in bilancio è pari a 654.435 euro come evidenziato nella relazione

ma appare contrastante con la stima del Ministero che prevedeva un gettito annuale

complessivo pari a 662-,000 euro per cui si chiedono spiegazioni.

5) Non c'è nessuna menzione alla dichiarazione d'Iva presentata dall'Ente, ammesso che abbia

adempiuto l'impegno, e all'eventuale credito.

6) Non si capisce come mai nel corso di due anni e mezzo non vi sia stata menzione del

contratto di leasing per "ammodernamento sistema telefonico VOIP" con scadenza 2018 per

una quota annua di circa 40.000 euro; nessuno si è preso la briga, finora, di verificare

l'esistenza di documenti probatori e ogni notizia necessaria a comprendere perché l'Ente

abbia proceduto a questo'.ulteriore indebitamento, oltre che a valutare l'effettiva funzionalità

ed utilizzabilità dell'impianto provvedendo a quantificare e regolarizzare contabilmente

l'eventuale debito. Si chiede vengano accertate delle responsabilità ove sussistano e di porre

rimedio come indicato dai revisori contabili.

7) Si invita il Segretario Generale a fornire risposta in merito all'indagine conoscitiva chiesta

dal Sindaco più di un anno fa e da noi in diverse occasioni sollecitata concernente i debiti

fuori bilancio.
j .

8) Infine si invita il Sindaco a procedere tempestivamente alla stabilizzazione dei lavoratori

presso l'Ente volendo così tutelare e garantire il loro diritto al posto di lavoro. '

Data 29/12/12 II Capogruppo di "Voce Democratica"

Interlicchia Giuseppe



C.. (L.

Consiglio comunale del 31.12.201 ̂

Proponente: Consigliere Comunale Enrico Scozzarella

Documento programmato Politico Amministrativo, da allegare alftproposta di

Bilancio di previsione dell'esercizio finanziario 2012 e Bilancio Pluriennale

2012/2014 che costituisce parte integrante e sostanziale dell'atto deliberativo.

Con la presente, si chiede, ad ogni singolo consigliere comunale presente, sgombro

da ogni preconcetto politico, con la quale vorrà impegnarsi per rilanciare il tessuto

Sociale ed Economico di questo Paese, invertendo le sorti lavorative dei

commercianti, artigiani , edilizia ma soprattutto le fasce più deboli ( disoccupati e

famiglie meno abbienti ) con la sottoscrizione dell'attuale documento emerge un

vero senso di responsabilità nei confronti della cittadinanza, impegnatosi sin di

adesso, con la quale si dovrà lavorare per ridurre le aliquote IMU, IRPEF e la

restituzione economica delle acque reflue ai cittadini aventi diritto, rammendadoVi

che questo civico consesso si è già espresso attraverso atti di indirizzo all'attuale A.C.

To <£

[ Consigli;

Enrico
\fQLG



'NSIGMERE ANZIANO IL BiOESIBENTE IL SEGRETARIO GENERALE
P. Mffe _X G/Arptfria A. /Verso

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data[1 5 gpjyi ?fl13 per rimanervi
quindici giorni consecutivi ( art. 11, comma I°,come modificato dall'art 127, comma 21,
della Ir. 17/04).

Valguarnera C.,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera C., .

IL SEGRETARIO COMUNALE


